
Ecole maternelle Jules Renard 
10 rue Jean Royer 
54710 Fléville 
 

CONSEIL D’ECOLE du 15 juin 2023 
 

Présents :  -Ecole : Mmes Dion, André et Meunier 
  -Mairie : Mme Pécorari 

-Délégués de parents d’élèves titulaires : Mmes Kryloff et Servait, M. Vernier   
   
Excusés -Inspectrice de l’Education Nationale : Mme Doan 
  -Mairie : Monsieur Boulanger 
 
 
1) Effectifs à la rentrée prochaine  
A ce jour, 62 ou 63 élèves sont attendus pour la rentrée 2023-2024 et ainsi répartis : 30 grands, 16 ou 
17 moyens et 16 petits.   
 
Trois dérogations entrantes d’enfants de PS ont été acceptées par la commission scolaire. 
  
2) Projet de répartition pédagogique 
La répartition à l’heure actuelle serait donc la suivante : 
 *classe de Madame Dion : 16 PS + 5 MS 

*Classe de Madame André : 11 ou 12 MS + 7 GS  
 *classe de Madame Meunier : 23 GS  
 
Les listes de classe seront affichées sur la porte d’entrée de l’école la veille de la rentrée. 
 
Avant les vacances d’été, Mesdames Dion et André informeront les familles des 5 futurs MS et des 7 
futurs GS qui seront dans leur classe à la rentrée prochaine mais attention, les effectifs peuvent être 
modifiés à la rentrée prochaine et par conséquent, une nouvelle répartition sera proposée. Nous 
tenons à préciser qu’aucune négociation de changement de classe de la part des familles ne sera 
acceptée. 
 
3/ Volontaire en service civique 
Une jeune femme, Madame Varlet Marine, a été recrutée par nos soins et a commencé à travailler 
avec nous début décembre. Elle avait pour misions de contribuer aux activités éducatives, 
pédagogiques. Son contrat s’achève le 7 juillet. Toute le personnel de l’école la remercie. 
Cette année, nous renouvelons notre proposition d’accueil d’un jeune en service civique. Demande de 
la part des enseignantes pour que cette proposition apparaisse dans le FIF (Fléville Info Flash) du 
mois de juillet et sur Facebook. 
 
4/ Demande d’un apprenti 
Comme évoqué lors du premier conseil d’école, la mairie envisageait de faire appel à un apprenti qui 
serait sous la responsabilité d’une ATSEM de l’école et qui viendrait renforcer l’équipe. Mais pour des 
raisons financières, la mairie ne pourra pas répondre à cette demande. 

5) Exercices de sécurité 

-Le second exercice Incendie a été réalisé le 21 mars. L’alarme a été déclenchée par le policier 
municipal de façon inopinée à la différence du premier exercice qui avait eu lieu le 12 septembre. 
L’évacuation s’est déroulée sans incident et dans le calme.  

-Un exercice PPMS type Attentat-Intrusion (confinement) a été effectué le 12 décembre.  
 
-Un exercice PPMS type Risques Majeurs (Risques d’inondation, industriel, de transport de matières 
dangereuses) a été effectué le 12 juin. Les élèves ainsi que le personnel de l’école se confinent à 
l’intérieur de l’école au signal.  
 



-Un second exercice PPMS type Attentat-Intrusion sera effectué avant les vacances d’été, avec la 
présence du policier municipal. Lors de cet exercice, nous devrons nous « échapper » de l’école et 
nous rendre jusqu’à notre point de rassemblement, la mairie. 
 
 
6) Animation, sortie et kermesse 
-Sortie de fin d’année : le mardi 13 juin, nous sommes allés au parc de Sainte-Croix. La journée s’est 
très bien déroulée. La coopérative scolaire a financée les 2/3 de la sortie et la mairie a financée les 
cars. 

-Kermesse des écoles : le vendredi 30 juin aura lieu la kermesse de 16h30 à 18h30. Les 
enseignantes proposent leur aide. 

-Echanges GS/CP : le jeudi 29 juin, les grands ont participé avec les élèves de CP à un grand jeu 
dans la cour de récréation de l’école élémentaire. Une visite de l’école et un moment d’échanges dans 
la classe de CP ont eu lieu. Nous avons terminé l’après-midi par un goûter collectif.  

- Visite de l’école maternelle pour les nouvelles familles : Afin de préparer la première rentrée scolaire 
des futurs élèves de petite section dans de bonnes conditions, Madame Dion, enseignante de petite 
section les accueillera accompagnés d’un de leur parent.  
Le programme sera adapté : visite de l’école, activités libres en classe, temps d’échange avec les 
parents. Cette visite leur permettra ainsi de faire connaissance avec l’enseignante de la classe, de 
repérer les différents lieux de la classe et de l’école, de rassurer l’enfant et de donner envie à l’enfant 
de revenir à l’école. Au moment des inscriptions avec Mme Meunier, chaque famille a pu s’inscrire à 
une date et à une plage horaire précise. Les dates et horaires proposés sont les suivants : mercredi 
28 juin de 9h15 à 10h30 ou le mercredi 5 juillet de 9h à 10h15 ou de 10h30 à 11h45. 
Nous avons l’autorisation de Monsieur le Maire pour occuper les locaux hors temps scolaire. 
 
7/ Travaux 
-Pose de stores : le 4ème store pour couvrir la classe de Madame André sera posé pendant les 
vacances d’été. 
-Remise en peinture d’une classe : la classe de Madame Meunier sera repeinte pendant les vacances 
d’été. 
-Fournitures exceptionnelles complémentaires : achat d’une nouvelle imprimante plus performante 
pour le bureau de l’école et les commandes de matériel scolaire pour les trois classes ont été validées 
par la mairie. 
-Un film occultant pour la fenêtre haute du bureau sera posé pendant les vacances d’été. 
 
 
8) Points divers 
-Comme mentionné lors du premier conseil d’école, à partir de la rentrée prochaine, les élèves 
n’auront plus de cahiers de liaison. Toutes les informations de l’école seront transmises par le biais de 
ONE. Certains mots qui demandent une autorisation parentale vous seront transmises sous format 
papier. 
 
 
BONNES VACANCES et RENDEZ-VOUS LE LUNDI 4 SEPTEMBRE 2023 pour une nouvelle 
année scolaire ! 


